

Por muerte de Monserrat, indagan a expareja

VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

DAVID FUENTES

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México integra una carpeta de investigación por la posible comisión del delito de feminicidio, por la muerte de Monserrat, la joven que contaba con reporte de desaparición y fue encontrada sin vida en un condominio de la alcaldía Miguel Hidalgo, en hechos ocurrido el pasado viernes 22 de septiembre, en la colonia Anáhuac.

De acuerdo con los primeros reportes, su expareja Sean Alejandro, es investigado por estos hechos pues, luego de que el cuerpo fue retirado del condominio, él contrató los servicios funerarios con la intención de cremar el cuerpo.

Sin embargo, personal de la Fiscalía de Investigación del Delito de Feminicidio se presentó al lugar, a efecto de recuperar y trasladar los restos mortales de la víctima al Instituto de Ciencias Forenses (Incifo), a fin de practicarle la necropsia de ley, que determine la causa de la muerte.

En un video de seguridad se observa el cuerpo de la joven que es sacado del departamento sin los protocolos correspondientes y por hombres entre los que se presume están Sean Alejandro y su padre César, así como elementos policiacos.

En una tarjeta informativa emitida ayer domingo, la SSC refirió que los efectivos recibieron el reporte de una persona inconsciente.

“Al llegar, los oficiales se entrevistaron con un hombre, de 53 años de edad, quien les informó que su nuera se había desvanecido, la cual pa-

De acuerdo con la FGJ, Sean Alejandro intentó cremar el cuerpo de la joven; está detenido

decía de trastornos alimenticios y respiratorios”, expuso.

Por lo anterior, se solicitó el apoyo médico, paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) que arribaron al sitio diagnosticaron a una mujer, de 25 años de edad, sin signos vitales por etiología a determinar, sin signos de violencia, por ello se dio parte a las autoridades ministeriales, las cuales, al confirmar la ausencia de signos de violencia, autorizaron que su familiar se hiciera cargo de los trámites funerarios.

En tanto, la tarde de este domingo, la SSC detalló que Sean Alejandro y César fueron detenidos por posesión de dosis de aparente droga y por tratar de impedir la detención y agredir a los elementos.

Policías efectuaron una revisión a sus pertenencias, y hallaron en las de uno de ellos 99 bolsitas de plástico que contenían yerba verde con las características propias de la marihuana, una bolsa transparente de plástico con el mismo material a granel, así como dinero en efectivo. En tanto, César trató de impedir la detención de Sean Alejandro, realizando agresiones hacia los oficiales, por lo que también fue asegurado.

“Tras un cruce de información, se tuvo conocimiento que los hombres detenidos coincidían con personas presuntamente relacionadas con el reciente hallazgo de una mujer sin vida en la alcaldía Miguel Hidalgo”, afirmó la SSC en otra tarjeta informativa. ●



Sean Alejandro, expareja de Monserrat, y César, su padre, fueron detenidos este domingo por posesión de aparente droga e impedir su detención.

99

BOLSITAS

que contenían yerba con las características de la marihuana, le fueron aseguradas a uno de los detenidos.

